



お母さん！きれいに咲いた紫陽花が見えますか？



静岡新聞に掲載された・こもれびのモデルさんたちです。



●梅雨入り前の日照りで少し花焼けしてしまいましたが今年もみごとに咲きそろいました。毎月行われる施設の季節行事・6月は『あじさい祭り』です。ユニットやデイサービスからみんなで屋上に集まってお茶やおやつをいただきながらの観賞会です。静岡新聞でも紹介されて市内の皆さんも大勢見に来てくれましたよ。



●今年も笑顔の子供たちがいっぱい来てくれましたよ。歌に踊りに握手会・「これが一番の楽しみだよ！」「ありがとうね！」「おばあちゃんも元気でいてね！」

庵原小2年生の訪問



七夕の飾りつけ

●紫陽花が終わったらもう7月。思いおみの願いを込めて短冊を結びます。



みんなで季節の漬物

●きゅうりにらっきょうに梅ジュース・・・「昔はよくやっただよ！」「私に任せなっ！」施設のあちらこちらでお得意の季節の漬物づくり。みなさん元気で～す。



●新たな目標に向かってリフレッシュ！5年勤続者を韓国に！第6陣が行って来ました。問題のマーズウィルスも乗り越えて？さすがは強靱なこもれびスタッフ！

専心専業★韓国旅行★



○介護歴は4年目になります。
○祖父の介護をする母の姿を見て私もやってあげたいと思いつつこの職に進みました。
○普段は寡黙な人に「有難う！」などと言われたり、皆さんの笑顔が見られることで今は苦も無くこの仕事ができることに感謝しています。チャリダーで鍛えた体でこれからも介護頑張りていきます。
○マイブームはエグザイルと3代目JSB・最高！ですね。追っかけてますよ。
○未来の夢は・・・今の彼氏と幸せな家庭を築くことです。



するが3丁目
納本裕代さん
O型

◆今月のスタッフ紹介◆

★27日から各階で行ないます。
★お越しの際にユニットに実施日を聞いて
ご一緒に
お召し上がりください。
●流しきりめん●
★玄関先に飾り付けました。ユニットの行事は終了していると思いますが、7月中は飾りつけますので皆さんと一緒に楽しんでください。



☆行事とお願い☆

●七夕まつり●